

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte!

Kurz vor Ende des ersten Schulhalbjahres möchte ich mich heute mit ein paar wichtigen Informationen an Sie wenden.

Die Krankheitswelle dieses Winters hat inzwischen auch die Friedrich-von-Bodelschwingh-Schule erreicht. Sowohl unter den Kindern als auch unter den Mitarbeitenden kommt es aktuell zu einer erhöhten Anzahl an Krankmeldungen. Daher möchte ich Sie gerne noch einmal darüber informieren, wie Sie sich bitte im Falle einer **Krankmeldung Ihres Kindes** verhalten.

- Bitte rufen Sie bis 8.00 Uhr morgens im Sekretariat der Schule an: 02131-904330 und melden Ihr Kind krank. Sie können auch gerne bereits am Vorabend oder früh morgens anrufen und auf den Anrufbeantworter sprechen. Dieser wird täglich jeden Morgen zeitnah und zuverlässig abgehört.
- Wenn Sie bereits abschätzen können, wie lange Ihr Kind voraussichtlich die Schule nicht besuchen kann, können Sie es direkt für mehrere Tage krank melden.
- Stellt sich aber erst am Folgetag heraus, dass Ihr Kind weiterhin krank ist, müssen Sie es bitte unbedingt erneut bis 8.00 Uhr morgens krank melden. Wir müssen wissen, warum Ihr Kind nicht in der Schule angekommen ist. Die erneute, rechtzeitige Krankmeldung dient der Sicherheit Ihres Kindes!
- Ihr Kind sollte frei von schweren Symptomen sein, bevor es die Schule wieder besucht. Generell gilt die Regel, dass Ihr Kind 24 Stunden fieberfrei sein sollte und 48 Stunden nach Durchfall/ Erbrechen vergangen sein sollten, bevor Sie es wieder zur Schule schicken.

Es ist schon eine ganze Weile her, dass an der Weberstraße eine sogenannte „**Kiss & Fly**“-Zone eingerichtet wurde. Ich möchte Sie daher an dieser Stelle noch einmal freundlich darauf hinweisen, diese zu nutzen oder Ihr Kind zu Fuß oder mit dem Fahrrad zur Schule zu begleiten. Im Sinne der Sicherheit Ihrer Kinder bitte ich Sie eindringlich, den Lehrerparkplatz des Nelly-Sachs-Gymnasiums/ der Bodelschwingh-Schule nicht mit Ihrem Auto zu befahren, um Ihr Kind zur Schule zu bringen. Wiederholt ist es dort in der letzten Zeit zu unübersichtlichen und gefährlichen Situationen gekommen.

Auch möchte ich Sie bitten, unserem Wunsch nachzukommen, Ihr Kind nicht bis zur Klassentür zu begleiten. Verabschieden Sie sich vorne an der Glastür voneinander. Ab hier schafft es Ihr Kind allein weiter! ☺

Leider gibt es wieder eine **personelle Veränderung**. Frau Teker, die wir mit 12 Stunden als Vertretung für Frau Held gewinnen konnten, geht bedauerlicherweise zum Halbjahr mit ihrer vollen Stundenzahl ans Humboldt-Gymnasium. Mit einem schnellen Ersatz ist in diesen Zeiten leider nicht zu rechnen.

Schon heute möchte ich Sie auf einen wichtigen Termin aufmerksam machen: Am Montag, dem **07.04.2025 um 19 Uhr** möchten wir Sie zu einem interessanten **Elternabend zum Thema „Kinderschutz“** einladen. Durchgeführt wird der Abend von der Neusser „Ambulanz für Kinderschutz“ (AKS). Merken Sie sich diesen Termin bitte gerne schon einmal vor.

Nächsten Freitag erhalten die Kinder der 3. und 4. Klassen ihr **Halbjahreszeugnis**. Unterrichtschluss ist ganz normal nach Plan. Am Montag, dem 10.02.2025 beginnt das zweite Halbjahr mit einem neuen Stundenplan. Diesen erhalten Ihre Kinder im Laufe der kommenden Woche.

**Wir freuen uns auf ein schönes und ereignisreiches zweites Halbjahr mit Ihren Kindern!**

Herzliche Grüße

*Meike Schneidewind*